

Hypnotische Fernreisen (eine Zukunftsperspektive)

Fernreisen, trotz Corona kein Problem,
mußt nur zur Hypnose gehen!
Dort kann man für etwas Geld,
Dein Hirn "schicken" um die ganze Welt.

Begleitet mit einem Bukett an Geräuschen,
das Gehirn läßt sich dabei immer täuschen.
Während Du auf der Couch Dich lümmelst,
Dein Hirn auf dem Roten Platz sich tummelt.

Für einen mentalen Mount Everest Trip,
bekommt man Sauerstoff nur zur Hälfte mit.
So, wird unter den Bedingungen simuliert,
Du hättest Dich am Everest ausprobiert.

Das alles gibt's mit und ohne Sonnenbrand,
das natürlich von 'ner Sonnenbank.
Dies wurde vertraglich zuvor festgelegt,
ob auf gebräunte Haut man viel Wert gelegt.

So gibt es aus den Leistungsangeboten,
extremst "gefährliche" Urlaubsangebote.
Sprich, vom Fallschirmspringen,
bis zum Haifischringen.

Sich von Moby Dick verschlucken lassen,
oder als Hexe sich verbrennen lassen.
Sich in den Tod von einer Brücke schmeißen,
oder einmal um die Welt gar reisen.

Oder eine Reise zum Mond, zu den Sternen,
ist der Renner, das hätt jeder gern.
Oder sich von Lolitas verführen lassen,
und verrückte andre Sachen!

Alles wird so authentisch als möglich gemacht,
ein Jahresurlaub wird in 1 Std. vollbracht.
So, als wärest Du lang unterwegs gewesen,
bist hinterher total ausgeruht und genesen.

Es ist einfach Erholung pur,
von Stress und Hektik keine Spur.
Es ist für jeden Wunsch was dabei, keine Frage,

nur muß man's irgendwann auch wagen!

Hinterher erzählt man's seinen Kollegen,
wo man überall ist gewesen!

Was man alles hat so erlebt,
sogar Urlaubsfotos als Beweis vorlegt!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)